

Stellungnahme zum Antrag	830/2011
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ:

Stuttgart, 10.07.2012

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Wahl Dieter (CDU), Currlé Fritz (CDU), Hill Philipp (CDU)
Datum 31.10.2011
Betreff Wenn man zu schnell im "Kreis fährt" kann auch eine "Schnecke" eine erhöhte Gefahrenquelle sein: Der Kreisverkehr am Dürrbachplatz in Hedelfingen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

**Erl. im UTA
am 10.07.12
Nr. 270**

Verteiler
<Verteiler>